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SKU CODE	 EAN CODE 
OA-CB-SET-4	 6019908424447

OFYR
CUTTING BOARDS SET OF 4

OFYR 
CUTTING BOARDS 
SET OF 4

Dieses Set besteht aus 4 hochwertigen OFY Schneidebrettern. Sie bieten die perfekte 
Oberfläche für die Zubereitung von Speisen vor oder während einer langen Outdoor-
Cooking-Nacht. Die Bretter sind außerdem mit einer antibakteriellen Schutzschicht 
versehen, wodurch sie hygienischer und sicherer für die Zubereitung von Speisen 
sind. Das Set wird mit einem praktischen Halter geliefert, zur Aufbewahrung oder zum 
Vorzeigen in Ihrer (Outdoor-)Küche.  

•	 Bretthalter inklusive. 
•	 Dank ihrer antibakteriellen Schutzschicht sind die Schneidebretter hygienischer, sauberer 	
	 und sicherer für die Zubereitung von Speisen. 
•	 Die Bretter sollten nach jedem Gebrauch von Hand gespült werden. 
•	 Nach Gebrauch an einem gut belüfteten Ort aufbewahren (nicht in Schubladen oder 		
	 Schränken). 
•	 Auch als Servierplatten geeignet. 

This set includes 4 high-quality OFYR Cutting Boards. They are the perfect surface to 
prepare your food before or during a night of outdoor cooking. The boards have an 
antibacterial layer of protection, making them more hygienic and safer to use for food 
preparation. It comes with a practical board holder for easy storage or display in your 
(outdoor) kitchen. 

•	 Includes a board holder. 
•	 An antibacterial layer of protection makes the cutting boards more hygienic, easier to clean 	
	 and safer for food preparation. 
•	 The boards should be cleaned by hand after every use. 
•	 Store in a well-ventilated place after use (avoid drawers and cupboards). 
•	 Also suitable to use as serving platters. 

Material		  Teakwood	

Dimensions	 Cutting boards	 34x21,6x1,8 cm

	 Board holder	 24,5x11,5x5 cm

Weight	 Cutting boards	 0,75 kg

	 Board holder	 0,75 kg

Material		  Teakholz	

Abmessungen	 Planche	 34x21,6x1,8 cm

	 Présentoir à planches	 24,5x11,5x5 cm

Gewicht	 Planche	 0,75 kg

	 Présentoir à planches	 0,75 kg
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